

Woltweg

Der Name "Wolt" geht zurück auf das niederdeutsche Wort für "Wald" und ist in ganz Norddeutschland verbreitet.

Die Schreibung des Wortes ist nicht einheitlich, die am häufigsten anzutreffende Schreibweise ist "Wohld".

Der Name "Woltweg" war schon lange vor der offiziellen Straßenbenennung üblich. Vor der Gebietsreform von 1975 trug der Weg, der früher zur Gemeinde Ostenland gehörte, den offiziellen Namen "Waldweg".

Da es in der Gemeinde Hövelhof bereits einen "Waldweg" gab, glich man zur Vermeidung von Verwechslungen die Schreibweise der tatsächlichen Aussprache an.